

¡Ellas son Tec Forever! Conoce sus historias de graduación



Tras recibir su constancia de estudios en [blockchain](#), junto a más de **5 mil estudiantes del Tecnológico de Monterrey** durante la experiencia virtual [Tec Forever](#), cinco estudiantes del [campus Laguna](#) comparten su experiencia en la institución.

Las alumnas nos hablan de las posibilidades que el Tec les ofreció no sólo para cursar sus estudios profesionales, sino para **vivir experiencias internacionales, realizar proyectos de impacto social y emprendimiento.**

“A DONDE SEA QUE APUNTEN TUS SUEÑOS, EL TEC TIENE LA PLATAFORMA”: MARLENE PAPADOPULOS

“A donde sea que quieras crecer y apunten tus sueños, el Tec tiene la plataforma y la manera de ayudarte a alcanzarlos”.

Esta es la visión que **Marlene Papadopoulos Corona** tiene sobre el **Tecnológico de Monterrey.**

Marlene se destacó en la robótica con el equipo **ROULT**; incluso sus habilidades de comunicación la llevaron a conducir los eventos internacionales de **FIRST Robotics Competition.**

“Como alumna, voluntaria y mentora de ROULT y FIRST aprendí que quien persevera alcanza, que las cosas en equipo se hacen mejor, y que cada persona tiene habilidades y capacidades que

lo hacen especial y valioso”, expresó.



width="1920" loading="lazy">

Pero un **Semestre i**, modelo educativo vivencial del Tec, la llevó a generar un proyecto de Emprendimiento y presentarlo en **INCmty, el festival de emprendimiento más importante de Latinoamérica.**

Ahora como egresada de la [Licenciatura en Administración y Estrategia de Negocios](#), asegura que buscará un trabajo “que disfrute y me rete”, pero deja en claro que continuará con su proyecto de emprendimiento.

Marlene también vivió un intercambio internacional en **Francia** y perteneció al equipo representativo de baile.

“Para mí el Tec es como mi casa, es una cuna de oportunidades en todos los aspectos. Voy a extrañar el constante aprendizaje académico, el estar buscando qué más puedo hacer y aprovechar de la universidad, y el ver a mis compañeros y amigos”, finalizó.

"EL TEC ES INNOVACIÓN, ES VANGUARDIA": KARLA MARIANA SOTO

“Aprendí que el resultado es importante, pero lo gozas más cuando tienes un proceso divertido. Goza el proceso y gozarás el final”.

Y es que pocos estudiantes de [Arquitectura](#) pueden trabajar en un proyecto que trascienda a una restauración real.

Así fue la vivencia de **Karla Mariana Soto Moreno** en el campus Laguna durante su participación en un semestre vivencial para realizar un **catálogo de edificios históricos de la ciudad de**

Torreón, además de plantear un proyecto de restauración de un inmueble construido en 1907 y que se encontraba en abandono.

La atención en ese inmueble por parte de estudiantes del Tec y autoridades municipales impulsaron su rescate hasta construir un centro cultural.

“En Semestre i, fortalecí el trabajo en equipo y reafirmé que la restauración era lo que más me gustaba de la Arquitectura”.



width="1920" loading="lazy">

Karla también desempeñó como presidenta en la sociedad de alumnos de Arquitectura, además de participar en un equipo de debate que ganó el primer lugar de un concurso realizado por el diario local El Siglo de Torreón.

Pero lo que ella más destaca es su experiencia internacional en **Cracovia, Polonia** en la que asegura, aprendió a mantener un balance entre su vida académica y social.

“No era un destino común y el idioma no lo hacía fácil. Nunca perdí la ilusión, quería aprender sobre uno de los países más reconocidos en restauración, además reforcé el concepto de que la vida es para gozarla”.

Del Tec destaca sus profesores, compañeros y sus instalaciones, "el Tec es mi universidad, es mi segunda casa, mi apoyo. El Tec es innovación, es vanguardia”.

“PODEMOS IMPRIMIR ALEGRÍA EN PERSONAS VULNERABLES”: YANALTÉ MARTÍNEZ

Lo mejor de graduarse de una carrera como [Diseño Industrial](#) es haber tenido experiencias en proyectos que te permitan ponerte a prueba.

Yanalté Martínez Mijares, lo hizo con un semestre de intercampus en Guadalajara, Jalisco y en un verano de vinculación con un despacho italiano.

“En Guadalajara participé en el Open Room, evento de la carrera en el que se presentan todos los proyectos hechos en el semestre, con mi equipo ganamos este premio”.

“Como experiencia internacional el verano pasado, estuve en el programa **“We Do Design”** que es un verano de vinculación del **despacho italiano Villaggio Creativo** con empresas italianas”, agregó.



width="1920" loading="lazy">

Pero el sentido humano es uno de los puntos a favor de Yanalté, pues su trabajo en **grupos estudiantiles dedicados a niñas y niños vulnerables y adultos mayores** es lo que más destaca de su estancia en el Tec.

“Los grupos estudiantiles me enseñaron a darme a los demás sin esperar algo a cambio, que con un poco de nuestro tiempo y de nuestro cariño podemos imprimir alegría a la vida de personas vulnerables”.

“El Tec para mi es mi segunda casa, ahí crecí en todos los aspectos, conocí a mis amigos que sé que serán para toda la vida. Creo que lo que más voy a extrañar es ir a clases y convivir con mis amigos”.

“EL TEC FUE LA MEJOR OPORTUNIDAD DE MI VIDA”: ANA KAREN GARZA

La beca [Líderes del Mañana](#), que ofrece un apoyo económico del 100 por ciento a jóvenes para realizar sus estudios profesionales, trajo a Ana Karen al Tecnológico de Monterrey.

“El Tec de Monterrey es la mejor oportunidad de mi vida al ser un Líder del Mañana”.

Al ser estudiante de [Arquitectura](#), **Ana Karen Garza Flores**, logró realizar un semestre en la Pontificia Universidad Javeriana en Bogotá, Colombia.

“Mi intercambio marcó un antes y después en mi vida pues cuando viajas solo tienes la oportunidad de conocerte más a fondo”, expresó.



width="1920" loading="lazy">

Ana Karen también participó en el **Semestre i** que dio a conocer el patrimonio arquitectónico de la ciudad de Torreón a través de la realización de un catálogo.

Sus estudios profesionales los combinó con su esfuerzo en la cancha al ser parte del **equipo representativo de Tocho Bandera**.

Al cuestionarle sobre lo que extrañará más al egresar del Tec asegura, “la gente, desde colaboradores, personal de vigilancia y aseo, mis profesores y obviamente mis compañeros que se han vuelto una segunda familia en estos cinco años de carrera”.

Sus planes son iniciar a laborar para intentar realizar una maestría en el extranjero, “me gustaría especializarme en urbanismo o sistemas constructivos sustentables”, finalizó.

“EN EL TEC FUI MUY FELIZ”: MARCELA VERA

La mejor manera de que otros jóvenes conozcan las oportunidades que ofrece el Tec es escuchando la experiencia y vivencia estudiantil de otro joven.

Marcela Vera Menéndez, ahora graduada de [Ingeniería Industrial y de Sistemas](#), participó en **Embajadores Tec**, programa en el que los mismos estudiantes comunican experiencias y acompañan a futuros alumnos en la decisión más importante de su vida.

“La oportunidad que más me marcó fue estar dos años en **Embajadores Tec** en donde conocí a personas increíbles, viví experiencias inolvidables, y me permitió tomar cursos en universidades como **Harvard, Standford, y MIT**”, compartió.



width="1920" loading="lazy">

Marcela también realizó un intercambio internacional en **Niza, Francia**.

“Irme a estudiar fuera fue la vivencia que me dejó mayor aprendizaje porque tuve que hacer muchas cosas por primera vez y salí completamente de mi zona de confort. Fue una experiencia inolvidable”.

“Para mí el **Tecnológico de Monterrey** es un lugar donde tuve muchísimas experiencias y donde puedo decir que fui muy feliz”, agregó.

Marcela Vera asegura que sus planes tras graduarse son trabajar en un negocio que tiene en conjunto con su familia, hacer una maestría y emprender un propio negocio.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN